

Ceylan et la Chine en Guerre

LE PETIT CONTRE LA GRANDE.

Pendant des générations, la Chine a fourni la plus grande partie des Thés employés dans le monde entier. Alors la petite Ile de Ceylan commença la culture du Thé. Immédiatement elle créa une diversion dans la faveur populaire.

Les Thés de Ceylan

remplacèrent l'article de Chine chez des masses de consommateurs. Il y a suffisamment de similitude de caractère entre les Thés des deux provenances pour faire comprendre le changement, mais la supériorité marquée des Thés cultivés à Ceylan ne laisse pas place à l'hésitation.

Les Buveurs de Thés Canadiens

d'un commun accord avec les Anglais, se sont prononcés de façon catégorique en faveur des

Thés Cultivés à Ceylan

Le commerce de l'épicerie simplifiera son commerce de thés et multipliera ses profits en jetant le poids de son influence du côté des

Thés de Ceylan

Ils arrivent dans les noirs ou dans les verts.